
さつまいも栽培体験教室のような地産地消イベントは素晴らしいことなので、市内事業

者とのコラボなどを進めて欲しい。商工会議所や青年会議所など、官民が横の広がりを持

つことを期待している。 

中学校に武道場がある学校とない学校があるので差を無くして欲しい。 

中学校のスポーツ系備品が老朽化している。特にボールの劣化が激しいので新しいも

のにして欲しい。 

①子どもが「こどもミーティング」に参加させていただいた。子ども一人一人の目線

に立って耳を傾ける市長の姿勢に親子ともども感動し、今後の大和市の未来に期待で

きると感じた。 

②子どもが少年消防団員として成長していく姿やその経験は、子どもだけでなく家族

にとってもかけがえのないものだ。今後も引き続き、市として少年消防団の活動を支

援・継続してもらえると嬉しい。  

①川崎市には「かわさきＴＥＫＴＥＫ（かわさきてくてく）」というウォーキングア

プリがあり、歩行距離で貯めたポイントを市内の応援したい小・中学校に寄付するこ

とができる。（学校では、寄付されたポイント数に応じた寄付金を市から受け取り、

子どもたちの学校生活を充実させるために活用する。）大和市でも導入してはどうか。 

②小・中学校の給食費の支払いについて、振込先の金融機関が指定されていて口座の

開設に手間がかかるため、柔軟に対応してほしい。 

アダプトプログラム（ふれあい渋谷）で高座渋谷駅西口の草刈りをしている。渋祭の

開催にあたり先週から草刈りをした。市に対して意見はないが、私たちのようなボラ

ンティアが増えることを願っている。 

南部地域の商業を活性化して経済の好循環を生み出していくべきである。 

下福田野球場（大和市福田 89）が、近隣の方からの苦情で使えなくなっている。南部

地域の子どもたちが使える野球場は下福田野球場以外にないので、できるだけ早く再

開するようお願いする。 

渋祭で、生徒が大勢の観客の前で演奏できたことは自信につながった。南部地域のイ

ベントが減っていたので、こういった場で演奏できたことは大変うれしく、イベント

が継続されることを願っている。 

大和市内はフランチャイズ店舗が増え、昔ながらの店舗と住居が同一の経営者は激減

している。個人経営の店舗でも、住居は別であることが多く、市外に住んでいる方も

少なくない。商店街、商店会、商工会議所の各支部などに属さない事業者も増えてお

り、渋祭のようなイベントなど行政が間を取り持って地域の一体感を失わないように

して欲しい。 

高座渋谷駅周辺には椅子がない。花壇は不要なので高齢者が休める椅子を設置して欲

しい。 

渋祭は西口での開催となったが、東口も含めて一体的に地域振興に取り組んで欲し

い。 



下福田野球場が使えない状況なので、出来るだけ早く使用できるようにして欲しい。 

大和市内に遊園地のような場所があると嬉しい。 

ピクニックのために引地台公園に来園したが、野外ライブが行われることを知らず驚

いている。私はライブが好きなので構わないが、気になる人もいるかもしれないので、

野外ステージを使って音を出しているなど、平常時とは違う場合は注意喚起をしては

どうか。 

コミセンの利用の申込書について、申請書と決定通知書が連なっているため申請者な

ど同じ内容を２度書かないといけない。もっと申請が楽になるように１度書けば済む

様式に改めてほしい。 

古谷田市長就任後、地域に明るさが戻ってきていると感じている。時間が経ってもこ

の明るさが持続するように頑張ってほしい。 

駅前ロータリーのオブジェを撤去できれば、南林間文化祭ももっと広い会場でできる

のではないか。 

相模大塚駅周辺に保育園を増やしてほしい。送迎ステーションの受け入れ人数を増や

してほしい。 

 


